## Perciben escenario difícil para crecer (Reforma 09/09/11)

Perciben escenario difícil para crecer (Reforma 09/09/11) El Banco de México mantuvo en 4.5 por ciento la tasa clave de referencia en su más reciente reunión. Foto: Archivo Los mercados financieros internacionales y el desempeño de la economía nacional podrían empujar a cambiar la tasa en el futuro Última actualización: 10:46 hrs.Laura Carrillo Ciudad de México (9 septiembre 2011).- La inestabilidad financiera global se acentuó a finales de julio y las condiciones para el crecimiento económico se han deteriorado, concluyeron los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México en la minuta que se dio a conocer hoy. "Todos los miembros coincidieron que la inestabilidad financiera global se acentuó a finales de julio, como reflejo principalmente de la debilidad económica y de los problemas fiscales en Estados Unidos, de la crisis de deuda soberana en varios países de Europa y de la percepción de debilidad del sistema bancario de dicho continente", destaca el documento. Un miembro de la junta mencionó que el ambiente financiero podría deteriorarse aún más si, como parece probable, continúan las señales de debilitamiento económico en Estados Unidos y no se disipan las dudas respecto a la solución de los problemas de la Unión Europea. Los funcionarios enfatizaron que el deterioro económico en las últimas semanas no es un cambio al margen, sino un cambio fundamental o un parteaguas en la economía mundial, en especial por la reducción de la calificación de la deuda de EU y porque ahora se cuestiona la cohesión de la Unión Europea. Además llamaron la atención de que en EU persisten los problemas de empleo, vivienda, sobreendeudamiento de los hogares y elevado déficit fiscal en el país. Bajo este contexto, la mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno coincidieron que las expectativas de crecimiento económico para México se han deteriorado y corren el riesgo de seguir a la baja mientras se sigan revisando los pronósticos para EU. Algunos de los miembros señalaron que en México ya se observa una reducción del gasto del consumo y la tasa de desempleo es muy alta pese al tiempo que ha transcurrido desde la crisis. A pesar de las malas perspectivas para el crecimiento económico, todos los miembros coincidieron que la postura de la política monetaria actual de mantener la tasa de interés es congruente con el objetivo de inflación de 3 por ciento anual. Sin embargo, no descartaron ajustar la posición de política monetaria en caso de que un deterioro mayor en las condiciones económicas nacionales y externas. La minuta presentada da cuenta de la reunión del 25 de agosto de 2011 de todos los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México. Asistieron Agustín Carstens Gobernador del organismo; los subgobernadores Manuel Ramos Francia, Manuel Sánchez, Roberto del Cueto y José Sidaui, así como el subsecretario de Hacienda Gerardo Rodríguez.